

Sección Esquí

IV Campeonato de Esquí del Vallés

Se han iniciado ya las pruebas de estos Campeonatos comarcales, con gran entusiasmo entre los esquiadores vallesanos y que hará que la lucha por los títulos sea reñida y competida, por la igualdad de fuerzas entre los favoritos.

Cuida de su organización, este año, la Delegación de San Cugat, del Club Montañés Barcelonés, en las pistas de La Molina.

Carrera de Medio Fondo

El pasado día 23 de febrero, disputóse la prueba de medio-fondo, a lo largo de un trazado marcado por los alrededores del refugio de Segre-morta, local del Club organizador.

La inscripción reunió cerca de 40 participantes, representando todos los clubs del Vallés.

Con un gran alarde de forma y preparación, resultó vencedor, renovando su título de campeón comarcal, Segalés, con una marca excelente. Por equipos venció el C. M. B. del que forma parte el ganador, en fuerte pugna con los demás equipos.

Representaron a nuestra Agrupación, sólo dos socios, pues causas imprevistas impidieron el desplazamiento de todos los designados, no pudiendo formar equipo. Las pequeñas diferencias de tiempo registradas entre los clasificados, hacen que, con todo y haber logrado una buena marca, Manuel Fontdevilo, llegase en 15º lugar, luchando con dificultades en sus esquís, que le impidieron lograr el puesto que merecía su esfuerzo. Esteban Mogas se clasificó 19º, evidenciando hallarse en forma para el próximo Campeonato local.

Carrera de Descenso

Esta prueba se anuncia para el 16 de marzo, prometiendo verse muy disputada y tomada con mayor interés por los esquiadores locales, pues de la clasificación general se deducirá el Campeonato local de Descenso, y además, por ser esta especialidad la que practican todos los esquiadores con más asiduidad.

IV Campeonato de Esquí de Granollers

Se han iniciado los preparativos de este concurso de finales de temporada. Como en años anteriores la prueba de Descenso se correrá junto con los comarcales.

La tradicional carrera de medio-fondo local, esperada por los veteranos y debutantes, para dirimir en un plano de más igualdad la clasificación, se organiza para el 23 de marzo, siendo esta fecha provisional, pues de haber abundancia de nieve se aplazaría para el 30 del mismo mes.

Se hacen gestiones para que el Excmo. Ayuntamiento patrocine estos Campeonatos, como en los años anteriores, y también que en número de premios no desdiga de otras veces.